にっこり笑顔

発行:校長 菅 昌徳



<歓迎遠足>

4月28日(木)に昨年はできなかった遠足を実施することができました。長崎公 園に集合した児童生徒たちは、これから始まる歓迎会や立山公園までの遠足に期待と 不安を胸に学級ごとに整列して友達や先生と話をしていました。歓迎会が始まると一 斉に司会をしている生徒会代表の生徒たちの方に視線を向け、真剣に話を聞いていま した。新入生の紹介や転任したきた先生たちの紹介など工夫をこらした生徒会の進行

に笑い声や拍手で盛り上がりました。

いよいよ出発、高等部のお兄さんお姉さんが小学部の 児童の横に付き声掛けなどのサポートをしながら歩きだ しました。「みんな仲良く、助け合う」という子供たち の思いが自然と行動に移せることにとても感激しまし た。子供たち同士での関わりの中で培われる大切なこと だと深く思いました。





く運動会>



5月14日(土)前日まで雨が降り、危ぶまれた運動 会でしたが、当日の朝、雲がはけ、まぶしく差し込む日 差しの中、第52回運動会を実施することができまし た。「今できることを100%」という思いを子供たち、 教職員が一丸となって取り組み、本番で力いっぱい、元 気いっぱいに発揮してくれました。制限した中での参観 となり、保護者、御家族の皆様には御迷惑をおかけしま

したが、子供たちはテントからの応援に緊張がほぐれ、「やるぞ」という思いが一層湧 き出て競技に向かい、それぞれが最高のパフォーマンスをしてくれました。応援あり がとうございました。



全ての競技が終わり、閉会式に整列した児童生徒の顔 は、やり遂げた満足感と自信に満ち溢れていました。爽 やかな笑顔、自信をもって胸を張り背筋を伸ばして整列 している姿を目にして達成感、成就感を味わわせること が次へのステップアップとなり、新しいステージを挑戦 する活力になるのだと再確認しました。







<高等部現場実習・校外実習>



高等部では、2・3年生が5月23日(月)~6月 10日(金)まで3週間の現場実習を、1年生が5月 30日(月)~6月3日(金)まで1週の間校外実習 を行います。実習を前に5月20日(金)に壮行会を 行いました。一人一人が実習先や実習中の目標を発表 してくれました。発表する者も聞く者も真剣なまなざ しで会に参加できました。それぞれの思いを実習期間

中は閉ざすことなくどんなことにも挑戦してくれると信じています。





高等部のみなさん!!

「やればできる」を合言葉にそれぞれの実習先で自分の力を存分に発揮 してください。報告会を楽しみにしています。